

Turnierbericht Snooker Basel Masters

10.10.2011; Turnierbericht von Sebastian Lahrius



53 Spieler aus 10 Nationen trafen sich am vergangenen Wochenende, um den Gewinner des Basel Masters 2011 zu ermitteln. Unter den Akteuren fand man einige namhafte Spieler, wie z.B. Ian McCulloch, der eigens von der Insel ins schöne Basel kam, um am Ende den Siegerscheck über 1000 Franken mitzunehmen. Auch der deutsche Meister von 2009 und ehemalige Maintourspieler Patrick Einsle war mit von der Partie, ebenso wie der Vorjahressieger Chris McBreen (Neuseeland) sowie die Schweizer Topspieler

Pascal Camenzind, Alexander Ursenbacher und viele mehr.

Eben genannte hatten in der Vorrunde keine Mühe und setzten sich klar an die Spitze ihrer Gruppen. Auch der kurzfristig gemeldete Poolspieler Murat Ayas konnte ohne Frameverlust in die K.O. Runde einziehen. Franz Stähli (HB 40), Chris Tsitalis und Mohanraj Sivasubramaniam mussten lediglich einen Frame abgeben und spielten stark auf. Das höchste Break der Vorrunde erzielte Chris McBreen (88).

Das erste Century lies also noch auf sich warten. Dies sollte sich am Sonntag Mittag ändern. Ian McCulloch spielte im ersten Frame des Achtelfinals eine 114, welche auch bis zum Schluss nicht mehr getoppt wurde.

Sehr gut war auch das Abschneiden unserer Schweizer Junioren. Marvin Losi (HB 39) und Kevin Wegmann (HB 37) zogen beide in die Finalrunde ein. Gratulation an unseren Nachwuchs! Alex Ursenbacher und Pascal Camenzind hatten erst im Halbfinale gegen Ian und Patrick das Nachsehen und mussten sich mit 3-1 bzw. 3-0 geschlagen geben.

Hervorzuheben ist noch, dass Franz Stähli ein Frame gegen Ian gewinnen konnte und damit zwischenzeitlich in Führung lag. Ausserdem spielte er dabei ein schönes Break von 40 Punkten. Tolle Leistung unseres Seniors ?

Schlussendlich setzte sich Ian im Finale mit 4-1 gegen Patrick durch und zeigte dabei eine stets konzentrierte und souveräne Leistung.

Als Fazit kann man sagen, dass es drei tolle Turniertage mit schönen Matches waren. Basel Snooker möchte sich herzlich bei allen Teilnehmern bedanken und hofft, dass Ihr auch beim nächsten Turnier (Basel Challenge vom 2. – 4. Dezember) wieder mit dabei seid!

Sportliche Grüsse
Sebastian Lahrius

Turnierankündigung Thomas Ramseyer swissbillard

Vom Freitag 30. September bis Sonntag 2. Oktober findet das zweite Basel Masters Snookerturnier in den Räumen von Basel Snooker statt. Unter den angemeldeten Spielern befinden sich zahlreiche Internationale darunter der Profi Ian McCulloch sowie ehemalige Maintour Spieler Patrick Einsle und Chris McBreen.



Erneut Turnierbetrieb im grosszügigen Ambiente von Basel Snooker. Regelmässig messen sich hier die besten Snookerspieler der Schweiz untereinander und mit zahlreichen Top-Spielern aus dem angrenzenden Ausland!

Daneben sind zahlreiche ausgezeichnete Amateure mit von der Partie, wie der Basler Jungstar Alexander Ursenbacher und der in Deutschland spielende Türke Soner Sari, der am Basel Challenge 2010 zweiter geworden war.

Basel Snooker hat in den vergangenen zwei Jahren regelmässig grössere Turniere mit internationaler Beteiligung ausgetragen, die auch einige top Poolspieler anzuziehen vermochten. Unter anderem war Dimitri Jungo mehrmals mit von der Partie und Marco Tschudi erwies den Baslern im Frühjahr die Ehre. Ganz vorne vermochten sich die Poolspieler bisher allerdings nicht zu klassieren.



Der 1971 geborene Engländer Ian McCulloch ist gegenwärtig die Nr. 63 der Weltrangliste (beste Klassierung Nr. 16). Er wird in Basel als Favorit ins Rennen gehen.

Grossartige Gelegenheit professionelles Snooker live zu erleben

Gespielt wird wie immer in Gruppen mit einem anschliessenden Finaltableau von 32 Spielern am Sonntag. Für jeden Snookerfan ist ein Besuch am Sonntag Nachmittag oder Abend wärmstens zu empfehlen. Die Möglichkeit Spieler, die jederzeit in der Lage sind einen Century Break zu spielen aus der Nähe beobachten zu können bietet sich nicht alle Tage. Grosser Lern- und Motivationseffekt garantiert.

Das Lokal ist sehr zentral in der Nähe des Zoos gelegen und vom Bahnhof aus zu Fuss in wenigen Minuten erreichbar. Die Ambienten ist "very Snooker", die Finalspreise werden von international erfahrenen Schiedsrichtern geleitet. Im Bistro von Basel Snooker geht es dagegen gemütlich zu und her. Die Verköstigung ist vielseitig und günstig. Weitere Informationen und Resultate auf [BASEL SNOOKER](#).

Kommentare

14.09.2011 12:06:18 von **Sebastian Lahrius**

2. Basel Masters Snooker Turnier

Herzlichen Dank für die Ankündigung. An alle Poolspieler: Wir würden uns sehr über Eure Anmeldung freuen. Eure Beteiligung hat unsere Turniere in der Vergangenheit massgeblich geprägt! Sportliche Grüsse, Sebastian Lahrius
